

II-555 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates

XIV. Gesetzgebungsperiode

Nr. 320/J

1976-04-26

Anfrage

der Abgeordneten Dr. Broesigke

an den Herrn Bundesminister für Justiz

betreffend Verbesserung der Organisation des Vollstreckungsdienstes

Es ist allgemein bekannt, daß die Durchführung von Fahrnisesexekutionen zu wünschen übrig läßt und zwar insofern, als der Vollzug erst mit großen Verzögerungen durchgeführt wird. Das liegt teilweise daran, daß die Organisation des Vollstreckungsdienstes nicht zweckmäßig eingerichtet ist.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für Justiz die

Anfrage:

Sind Sie bereit, Maßnahmen zu ergreifen, die eine bessere Organisation des Vollstreckungsdienstes herbeiführen, insbesondere, daß die Arbeitsgebiete der Vollstrecker regional abgegrenzt werden ?